



KITZE GERETTET

Jäger im Glück

In der der Woche zum 12. Mai 2014 sollte an einzelnen Bereichen des Gemeinschaftsjagdreviers Mittelstetten (Bayern) gemäht werden. Beim Abblasen der betroffenen Areale fiel mir eine Geiß auf, die sich immer wieder niedertat. Zusätzlich informierte mich der Wieseneigentümer über Kitze, die er vor Ort ausgemacht hatte. Wir entschlossen uns zu einer Vergrämungsaktion mit Tüten. Bereits beim Aufstellen dieser „Scheuchen“ mit dem Sohn des Jagdherren konnten wir mehrere Kitze vor dem Mähtod retten. Da sich ein Gewitter ankündigte, wurde die Rettungsaktion an diesem Tag beendet. Jedes gerettete Kitz ließ mein Herz lachen – eines meiner bisher schönsten Jagderlebnisse.

Stefan Degmayr

Stefan Degmayr mit einem der Kitze, die vor dem Mähtod gerettet wurden.